

Establecimientos Municipales de Providencia continuarán con clases on-line

Este jueves 29 de abril, la comuna de Providencia regresará a fase 2 “Transición” del plan “Paso a Paso”, lo que permitirá mayor movilidad de las personas y el retorno a clases presenciales de los establecimientos que así lo determinen.

A pesar de esto, y conociendo la realidad de nuestra comunidad escolar, es que **la Dirección de Educación de Providencia ha determinado que los colegios y liceos municipales de la comuna continúen con las clases de manera on-line**, ya que más del 80% de nuestros estudiantes viven en comunas que aún se encuentran en cuarentena.

Esta medida se extenderá, a lo menos, hasta mediados de mayo, una vez se realicen las elecciones del 15 y 16 de ese mes, principalmente porque varios de nuestros establecimientos serán locales de votación. Posteriormente, y analizando la situación sanitaria del país, se estudiará la modalidad a seguir.

Durante todo este tiempo, los estudiantes continuarán recibiendo su educación a través de clases on-line de sus profesores y de las diferentes plataformas de aprendizaje facilitadas por la Dirección de Educación.

Junto con esto, recordar a padres y apoderados que en caso que requieran asistir a los establecimientos educacionales de manera presencial a realizar alguna consulta, éstos estarán abiertos y cuentan con todas las medidas sanitarias, para evitar el riesgo de contagios.

Por último, señalar que la Dirección de Educación agradece la comprensión de los padres y apoderados, e informará oportunamente cualquier novedad.